

Mitteilung an die Medien

Notfall – was tun?

Am 6. Oktober laden das Landeskrankenhaus Hall und das Bezirkskrankenhaus Schwaz zu einem Aktionstag rund um das Thema „Verhalten im Notfall“ ein.

Wie reanimiert man richtig? Wie funktioniert ein Defibrillator? Was gibt es bei Erste-Hilfe-Maßnahmen zu beachten? Beim „Aktionstag Notfall“ gibt es Antworten auf diese Fragen. Alle Interessierten bekommen die Möglichkeit, mit professioneller Unterstützung an Reanimationspuppen und Übungsdefibrillatoren eine Reanimation zu trainieren. In Kurzvorträgen wird über verschiedene Notfallsituationen informiert und wie man sich richtig verhält. Der Aktionstag entstand in Kooperation zwischen dem LKH Hall und dem Bezirkskrankenhaus Schwaz. In **Hall findet die Veranstaltung im Haus 10** (Foyer und Konferenzraum) statt, in **Schwaz in der Lichthalle des BKH** (Portierbereich). Auch am Bezirkskrankenhaus Kufstein findet der Aktionstag statt.

Programm

- 9.00 – 16.00 Uhr Information und Basic Life Support Übung (Herzdruckmassage und Defibrillator)

LKH Hall, BKH Schwaz Vorträge:

- 10.00/13.00 Uhr **Notfall – was tun?**
- 11.00/14.00 Uhr **Wenn Kinder Hilfe brauchen**
- 12.00/15.00 Uhr **Der Defibrillator**

Hall in Tirol und Schwaz, 13.09.2017

Medienkontakt LKH Hall/BKH Schwaz

Mag. Sylvia Ainetter
Medienservice LKH Hall i. T.
Tel.: +43 (0)50 504 310 60
Mobil: +43 (0)664 8898 5759
sylvia.ainetter@tirol-kliniken.at